



岡本小学校だより

# 八千代



令和2年 9月18日

岡本小学校 9月号

TEL 673-1831

朝夕がひと頃より過ごしやすくなり、夜長の虫の音が、心地よい季節になりました。16日間という例年になく短い夏休みを終え、子供たちが登校してきてからの1か月は猛暑が厳しく、新型コロナウイルス感染症と熱中症の双方の予防に努めなければならない日々でした。子供たちの健康と安全を最優先に、保護者の皆様の御協力をいただきながら健康管理を行うことができたことで、猛暑の厳しい中であっても、子供たちは大きく体調を崩すことなく、元気に過ごすことができておりますことに、感謝いたします。

併せて、雷雨のためにお迎えをお願いした過日の緊急メール配信につきましても迅速に御対応いただきまして、ありがとうございました。9月以降は、日本に向かって北上する台風が多くなる時期であるため、今後も子供たちの安全を第一に考えて参りますので、御協力をお願いいたします。

## 猛暑の中、大活躍！ ～ミストシャワー～

どんなに外が暑くても、「休み時間には外で思い切り遊びたい。」と考えている子供たちがたくさんおり微笑ましい限りです。新型コロナウイルス感染症対策のため、活動が制限されている学校生活だからなおさらのこと、できるだけ子供たちの気持ちに添ってあげたいと考えています。

そこで、本校では黒球付熱中症計を購入し、休み時間前に熱中症指数を測定することで、安全に外遊びができる状態かどうかを確認することにしています。

そして、外遊びが可能な日には、遊びの途中や終了後にミストシャワーを活用したり、まめに水分補給をしたりするよう子供たちに呼び掛けるなどして、熱中症の予防に努めています。



熱中症計



気持ちいいね！ミストシャワー

## 学びの保障のための取組 ～朝の学習の活用～

本校の日課表には15分間の「朝の学習」が位置づけられています。本来は、確かな学力の定着のために、本校の子供たちに必要な力を養う時間として設定され、昨年度は、ドリル学習の他、聞くカトレーニングや視写などを取り入れてきました。

しかし、今年度についてはこの時間を、臨時休業中に履修するはずであった各教科の内容を学習する時間に充てています。子供たちが朝から落ち着いて学習に取り組んでいるため、昨年度分については、既に、各学年で履修済みとなりましたが、今後の感染拡大に備えて、さらに学習を進めるなど、効果的に活用していきます。

# お陰様で大変きれいになりました ～トイレ・水道の清掃～

清掃活動は、学校内の環境衛生を保つ上で重要である一方で、共同作業を行うことや用具を共用する機会が多いことから、今年度は、当面の間、縦割り班清掃は行わず、清掃方法も簡略化してきました。

特にトイレ・水道清掃については、子供たちの健康面に留意して教職員が行うようにしてきましたが、新型コロナウイルス感染症対策のために、新たに教職員が担わなければならない作業等が増加している現状をPTAの皆様が御理解くださり、「トイレ・水道の清掃」に御協力くださいました。

9月4日（金）には、ボランティアの皆様が、そして9月12日（土）には施設部の皆様、汗を流しながら清掃活動に取り組んでくださいました。

教職員だけではなかなか行き届かない箇所も丁寧に清掃していただき、お陰様で大変きれいになりました。ピカピカのトイレに、子供たちも喜んでいきます。ありがとうございました。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

また、今年度は三密を回避し、子供たちや保護者の皆様の安全を確保するために、授業参観等の学校公開の予定を全て中止させていただきましたので、ボランティアや専門部の活動のために御来校いただきました折には、ぜひお子様の活動の様子を短時間でも御覧いただければ幸いです。（写真 上段：ボランティア，下段：施設部）



ゴシゴシ磨いて



隅の埃も逃さずに



便器も便座もピッカピカ



集合も密を避けて



目地の埃も丁寧に



狭い個室もスイスイ



会長さん大活躍

## 【9月】

- 21日（月）敬老の日
- 22日（火）秋分の日
- 29日（火）耳鼻科健診
- 30日（水）朝会（表彰）  
地域協議会  
いじめゼロ集会



## 九・十月の行事予定

## 【10月】

- 1日（木）交通安全教室（1・2年）
- 9日（金）第1学期終業式
- 12日（月）学期間休業
- 13日（火）第2学期始業式
- 16日（金）身体測定
- 26日（月）教育相談（～30日）